



Remplacement de Mme Blanc - professeur d'Allemand

publié le 17/01/2019

Mme Blanc, professeur d'allemand, sera remplacée à partir du lundi 21 janvier 2019, par Mme Cohen.

Par ailleurs, le voyage en Allemagne des 5ème et l'échange des 4ème et 3ème est maintenu et c'est M. BARILLY, professeur d'EPS qui en sera le coordonnateur.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.